



GETTY IMAGES

Dieu a-t-il oublié nos enfants ?

L'agression croissante contre les enfants

- Timothy Oostendarp
- [04/04/2023](#)

Dieu ne protège plus nos enfants. Cette nouvelle devrait galvaniser la société et la pousser à agir de façon ardente, mais nous continuons à nous enfoncer dans une boue maléfique.

Le point zéro, ce sont les écoles primaires et secondaires qui inculquent l'idéologie LGBTQ à des esprits impressionnables. La génération Z, née entre 1997 et 2012, et la génération Alpha, née depuis 2012, ont été durement touchées. Il n'est pas surprenant qu'elles soient confrontées à des problèmes de santé mentale. Elles sont nourries de fausses valeurs qui produisent un espoir vide et l'esclavage au péché.

PT_FR

La docteure Deborah Soh est une neuroscientifique qui écrit sur la sexualité humaine et qui est considérée comme une experte dans son domaine. Elle dénonce le genre de science de pacotille qui alimente actuellement le mouvement LGBTQ. Elle a récemment tweeté : « Des filles demandent si elles pourront avoir des enfants après avoir changé de sexe. Vous ne pouvez pas me dire que ces enfants comprennent ce à quoi ils s'engagent ». Comment expliquer une telle ignorance ?

Il y a dans tout cela un sombre avertissement.

Les lois de Dieu ordonnent à la société de prendre soin de sa progéniture—sur le plan spirituel, émotionnel et physique. Pourtant, nos enfants sont désespérément affligés par le mal.

Un sondage Gallup réalisé en 2022 a révélé qu'un pourcentage stupéfiant de 19,4 pour cent de la génération Z des États-Unis s'identifie comme LGBTQ. Le prophète Ésaïe a prédit notre époque où la *grande majorité de la société* serait d'accord avec ce mode de vie (Ésaïe 1 : 9). Outre Ésaïe, les prophètes Michée et Osée ont prophétisé sous les règnes du roi Achaz et de son fils Ézéchias de Juda (Ésaïe 1 : 1 ; Michée 1 : 1 ; Osée 1 : 1).

Dans Osée 4 : 1, Dieu dit qu'il n'y a « point de vérité, point de miséricorde, point de connaissance de Dieu dans le pays ». Juda était détruit par manque de connaissance de Dieu, et Dieu avait oublié les enfants de Juda (verset 6). Ces prophéties s'appliquent aujourd'hui et nous les voyons se réaliser dans notre société moderne.

Nous reconnaissons peut-être que l'agression croissante contre les enfants est horrible, mais pouvons-nous y voir un lien avec le fait que Dieu se cache de nous à cause de nos péchés, même s'il est profondément angoissé par ceux-ci ?

Environ 250 ans après le roi David, Ézéchias monta sur le trône de David. C'était une période sombre de l'histoire de Juda. Le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, a déclaré que les leçons que l'on peut tirer de la vie d'Ézéchias sont pour nous aujourd'hui et nous a encouragés à étudier sa vie.

Le père d'Ézéchias, Achaz, venait de mourir et la Bible rapporte qu'Achaz avait sacrifié le frère d'Ézéchias à un dieu païen (2 Rois 16 : 3).

Comme Achaz, le peuple de Juda massacrait ses enfants et se rendait ensuite au temple pour adorer (Ézéchiel 23 : 39). Chaque fois que les nations physiques d'Israël ont tourné le dos à Dieu, elles ont fini par s'en prendre aux enfants et penser que leur comportement macabre était *juste*. Lisez Osée 9 : 12-17 pour vous faire une idée de la façon dont Dieu abhorre cela.

La nation d'Ézéchias était dans un trou spirituel profond et avait désespérément besoin d'un renouveau avec Dieu. Comment Ézéchias a-t-il résolu ces problèmes familiaux ? Quelles mesures a-t-il prises pour protéger les enfants de la tragédie ?

Il a commencé par se concentrer sur la solution positive de Dieu. Il a dirigé la nation *avefoi et espoir—avec la puissance de l'amour de Dieu*. Il a fourni à la nation le caractère qui lui manquait, lui a donné une vision et a restauré la loi. Il a restauré la vraie religion de Dieu, qui est la connaissance *salvatrice* de Dieu. Il a également restauré la culture davidique de Dieu. (Vous pouvez étudier cette histoire vitale dans 2 Rois 16-20, 2 Chroniques 28-32 et Ésaïe 1-3, 36-39). Mais ce n'est pas tout.

La nation était imprégnée par le mal. Ézéchias a compris que le salut de sa nation était lié à son salut personnel. Grâce à la prière et à un partenariat avec le prophète Ésaïe, Ézéchias a appris à impliquer Dieu dans chaque détail des problèmes de sa nation. Il ne suffisait pas d'être d'accord avec Dieu ou avec le message de son prophète ; Ézéchias devait laisser Dieu le guider, lui et sa nation, pour les sortir de leurs problèmes. Il s'est humilié devant Dieu, et Dieu a répondu de manière spectaculaire.

Tout ne s'est pas toujours bien passé, et Ézéchias n'a pas toujours pris les bonnes décisions, mais dans ses difficultés, il a développé un *courage* exceptionnel, rempli de foi. Comme son aïeul, le roi David, il n'a pas eu peur d'affronter des monstres géants. En conséquence, les familles de Juda ont été renforcées et les enfants ont été protégés et nourris.

Dieu a appelé l'Israël physique—l'Amérique, la Grande-Bretagne et la nation d'Israël d'aujourd'hui—à être un *modèle de famille* pour le monde entier (Exode 19 : 5-6). Dieu ramène le monde entier à lui par l'intermédiaire de la famille humaine (Malachie 4 : 4-6). Malheureusement, les familles de nos nations succombent à Satan et au mal, et nos jeunes sont sacrifiés à la pensée démoniaque, tout comme dans l'ancien Israël (Psaume 106 : 37-38). Nous devons courageusement faire face à ce qui se passe.

Ce courage vient de Dieu. En tant qu'individus, ou en tant que familles et nations, nous pouvons étudier l'exemple courageux d'Ézéchias et mettre en œuvre une prière fervente dans notre vie quotidienne, afin de nous humilier devant Dieu. C'est la seule façon de demander à Dieu de se souvenir de nos enfants et de les sauver. Il a *promis* de répondre *personnellement* à *chacun d'entre nous* (2 Chroniques 7 : 14).